

# Grow Up

令和3年1月29日



## ○家庭学習の習慣を！！

3年生では私立高校の入試がほぼ終了し、公立前期試験（2/9・10）に向けての面接練習など、緊張感のある生活をしています。入試の時期になると「もっと勉強しておけばよかった。」という言葉が聞こえてきます。だれもが勉強の必要性を感じているものの「まだ大丈夫。」や「次から頑張ればいい。」というふうに甘く考えてしまい、その時は一生懸命やっているつもりでも、後から考えると「まだまだ足りなかった。」という取り組みだったりするものです。

進路コンパスの集計結果に『1日の勉強時間』という項目がありました。その結果は、30分以内＝18%、30分～1時間＝44%、1～2時間＝32%、2時間以上＝5%でした。中1のめやすとしている2時間以上は、宝泉中1年生はわずか8人でした……。受験勉強は特別な勉強ではありません。1年生の段階から自主学習する習慣がついていけば、それを継続していけばよいのです。毎日の学習習慣を今のうちから定着させて、3年生での受験に向けてこつこつと準備をしていけると良いと思います。昨日、期始めテストの結果を配付しました。早速間違えた問題の復習をしてみたいかでしょうか？また『eライブラリ』のID/パスワードも配付しました。多様な問題が入っています。興味のある教材からぜひ活用してください。（宝泉中HPより入れます。）

## ○修学旅行積立の申し込みについて

1/27の保護者会では多くの保護者の方にご参加いただきありがとうございました。2022年度の修学旅行の日程がほぼ決定し、その旅行代金として**70,000円の積み立て**をお願いします。ご案内の通りお支払コースはいくつかありますが、旅行会社の方によりますと最近多いのは『②一括払いコース』とのことでした。転校等の都合で参加できなくなった場合は、解約手続きをしていただき返金になります。万が一、預金不足等で引き落としができなかった場合はメールやハガキで通知が届き知らせてくれるそうです。

**申し込みは 2021年2月15日(月)～2021年2月25日(木)まで**となっています。保護者会にてお渡ししました日本旅行の書類（WEB積立）の流れで登録と手続きをお願いいたします。なお、積み立てに関する質問は、日本旅行 旅行積立プラン事務局 (tel.0466-33-8205) に直接お問い合わせください。

今年の1年生が3年生の時に宿泊予定である『京湯元 ハトヤ瑞鳳閣』は、京都駅の目の前にありとても交通の便が良く、大変きれいなホテルです。京都で生徒たちの喜び顔が目に見えそうです。新型コロナが集束し、安心して修学旅行に行ける日が来ることを心から願っています。積み立てではご負担をお掛けしますが、充実した修学旅行となりますようご協力をお願いいたします。

## ○PTA学年委員さんが決定しました

希望調査より、多くの保護者の方が「他に立候補者がいなければ引き受けます。」と、返答してくださいました。その後、電話にて調整をさせていただき、来年度の学年委員さんが決定いたしました。皆様に快く引き受けていただいたことに心から感謝しております。保護者の方々の協力体制があるからこそ、1年生の生徒は順調に成長しているのだと強く思います。今後どうぞよろしくをお願いいたします。

～来年度のPTA学年委員になられた皆様の紹介～

荒井 千絵さん、久保田 友美さん、塩田 音睦さん、江良 亜希さん  
上田 タ子さん、高田 晶子さん、井手上 由香里さん、小林 阿希恵さん

## <2月の行事予定>

月	火	水	木	金	土・日
1 A型5時間 制服登校 ①～③標準学力 テスト(国数英) 金①②	2 A型6時間	3 A型6時間 水①～④木⑤⑥	4 A型6時間 木①～④水⑤⑥ ※新入学説明会	5 A型6時間 金①～⑥ (2年校外学習)	6
8 A型6時間 月①②⑤④③ ⑥専門委員会 (最終)	9 A型6時間 火①～⑥ ※公立前期試験	10 A型6時間 水①～⑥ ※公立前期試験	11 建国記念の日	12 A型6時間 金①～⑥	13
15 A型5時間 月①～⑤	16 A型6時間 火①～⑥	17 A型6時間 水①～④木⑤⑥	18 A型6時間 木①～④水⑤⑥ ※公立前期試験 発表	19 A型6時間 金①～⑥	14 PTA親子 資源回収(中止)
22 B型5時間 月①～⑤ みんなで補習 ※部活なし	23 天皇誕生日 ※部活なし	24 A型4時間 週末テスト1 制服登校 ①自学②美術 ③国語④音体 ※給食あり ※部活なし	25 A型4時間 週末テスト2 制服登校 ①自学②英語 ③技家④数学 ※給食あり ※部活なし	26 A型6時間 週末テスト3 制服登校 ①自学②理科 ③社会 ④総合 金⑤⑥	20 21 ※部活なし 28

## 【2月の下校時刻は、17時45分です。】

※新型コロナウイルス感染状況等により  
予定が変更になることもあります。



## ○社会の縮図

私事ではありますが……先日歯磨きをしていたら、何年も前に治療した奥歯の詰め物が取れてしまいました。「今の時期、医療従事者の方の手を煩わせては申し訳ない」と思い、医者に行くのはできるだけ遠慮してきたのですが、ムシ歯の穴がかなり大きかったので歯科医に行ってきました。当然、歯の治療ですからマスクを外し、至近距離で治療をしてもらいました。この1年間ずっとマスク生活で、ましてやマスクを外して人と近距離で一定の時間いることは、今までの歯の治療では感じたことのない感情がわきました。それは抵抗感、違和感そして歯科医の先生に申し訳ないという気持ちでした。

「そうか。医療に従事するということがこういうことなのだ。患者さんと接する覚悟と使命感をもって、目の前の歯科医の先生は私を治療してくれているのだ。」と丁寧に治療の説明をしてくださる若い歯科医の先生を尊敬の気持ちで見っていました。

学校にも「大切な生徒が健康に過ごせるように」という使命感をもって仕事をしている職員がたくさんいます。それは担任の先生、授業をする先生だけではなく。毎日消毒スプレーとペーパータオルを持って学校中を消毒してくださる特別配置の方。「しっかり栄養を摂って抵抗力を高めてほしい」と美味しく工夫した給食を用意してくださる方。給食中、毎日全クラスを回ってみんなの様子を確認してくれる校長先生と栄養士の先生。衛生的なトイレを工事してくださっている方。心の健康をケアしてくれる方。そして、1日に手を洗う回数がおそらく学校内で最も多いのは養護の先生。その手はあかぎれとしもやけで真っ赤にはれあがっています。多くの人が協力し支え合っています。感謝の気持ちでいっぱいです。

私は、あと2回歯医者に通います。ムシ歯があると食べ物をよくかめないで、栄養が体に行き届かなく健康にも良くないそうです。生徒のみなさんも具合の悪いところがあるという人や学校から「歯科受診のすすめ」をもらっている人も早く治療をしてきてくださいね。

